



CO2 Kompensation aller Reisen

SK Touristik bietet CO₂-Kompensation aller Reisen an

März 2020

SK Touristik plant individuelle Kanadareisen – und das schon seit fast drei Jahrzehnten. „Dabei ist uns bewusst, dass jede Reise einen CO₂-Fußabdruck hinterlässt“, so der Nachhaltigkeitsbeauftragte Carsten Siegel. Bereits für das Jahr 2019 hat der Kanada-Spezialist den CO₂-Ausstoß aller Mitarbeiter-Flüge nach Kanada durch Regenwald-Schutz kompensiert. Seit Kurzem hat SK Touristik zusätzlich die Möglichkeit, alle Reisen nach Kanada CO₂-neutral anzubieten. Basierend auf Personenzahl, Flugstrecke, Mietfahrzeug und Reisedauer wird die zu schützende Waldfläche für die Kompensation berechnet. Die entsprechende Spende leitet der Reiseveranstalter dann direkt an den Umweltschutz-Partner Wilderness International weiter.

Die deutsche Stiftung Wilderness International kauft besonders wertvolle und akut gefährdete Wildnisgebiete in British Columbia, die so per Grundbucheintrag dauerhaft geschützt werden. In jedem Quadratmeter sind hier im Schnitt 105kg CO₂ gebunden. Zudem sind diese Wälder Lebensraum für Grizzlybären, Wapitis, Adler sowie unzählige weitere Arten.

Seit nunmehr zwei Jahren unterstützt SK Touristik das Naturschutz-Projekt, indem für jeden Reisenden 16m² Wildnis unter Schutz gestellt werden. Vor der Reise erhalten die Kunden eine Wildnis-Patenschaftsurkunde. Viele Reisende haben das Projekt bereits zusätzlich mit freiwilligen Spenden unterstützt.

